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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO VERDE – 

MG, REALIZADA NO DIA 23 (VINTE E TRÊS) DE OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE E 

TRÊS, NO HORÁRIO DAS VINTE HORAS. 

Aos vinte e três dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, no horário das 

dezenove horas, no Salão Nobre da Câmara Municipal, situado a Praça São Francisco 

de Assis, n° 02, desta cidade, sob a Presidência do Vereador Luiz Carlos Ribeiro, e 

Secretariada pelo Vereador Primeiro Secretário, Vanderlei Aparecido Braga, reuniu-se 

a Câmara Municipal de Cabo Verde, em caráter Extraordinário, devidamente 

convocada na forma regimental, com presença verificada dos 

Senhores(as)Vereadores(as): Daniel Galdino Barbosa Filho, João Paulo de Morais, 

Juscelino Tereza, Luiz Carlos Ribeiro, Maísa Renata Batista Gianini, Pedro Sérgio 

Aparecido, Vanda Célia da Silva, Vanderlei Aparecido Braga, Vitor Espedito Megda. 

Em seguida, passa-se a ORDEM DO DIA.  Na sequência o Sr. Presidente solicita ao 

Secretário, Vereador Vanderlei Aparecido Braga que proceda a leitura do Parecer 

referente ao Projeto de Lei nº 2.272/2023 que, AUTORIZA MAJORAR EM 10% (DEZ 

POR CENTO), O LIMITE DE CRÉDITOS SUPLEMENTARES NO ORÇAMENTO-

PROGRAMA, VIGENTE NO EXERCÍCIO DE 2023 E TOMA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 
Na sequência submete o referido Projeto de Lei a apreciação, discussão e votação dos 

Senhores Vereadores. Os(as) Senhores(as) Vereadores(as) podem se manifestar. 

Todos(as) Vereadores(as) se manifestam favoráveis a aprovação deste Projeto em 

discussão. Parecer:  As Comissões Permanentes de Legislação, Justiça e Redação, 

assim como a Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, expressam 

aprovação ao presente projeto, uma vez que ele é essencial para permitir que o 

Município possa registrar suas despesas até o final de 2023. É importante notar que, 

quando o Orçamento foi elaborado pelo Executivo, o Inciso I do Artigo 2º da Lei nº 

2.712/2022 estabeleceu que o Município poderia abrir créditos suplementares até 20% 

do total do Orçamento, o que se mostrou insuficiente para cobrir os gastos ao longo do 

ano. Portanto, o Executivo está solicitando mais 10%, de acordo com o que a Lei 

Federal 4.320/64 permite, a fim de continuar mantendo os registros contábeis em dia 

até o final de 2023. Além disso, é relevante salientar que o projeto está em 

conformidade com as normas legais e princípios jurídicos aplicáveis. Após a análise 

das demais comissões, estas também emitiram parecer favorável à discussão e votação 

em plenário, visto que essa medida visa assegurar o cumprimento dos compromissos 

orçamentários municipais. O Sr. Presidente submete o referido Projeto de Lei à votação 

dos(as) Senhores(as) Vereadores(as). Os(as) Senhores(as) Vereadores(as) podem se 

manifestar. O Projeto de Lei nº 2.272/2023 é aprovado, por todos(as) Vereadores(as) 

presentes, sem emenda. O Sr. Presidente anuncia a aprovação do Projeto de Lei nº 

2.272/2023 por todos(as) Vereadores(as) presentes, sem emenda, em regime de 

urgência. O Sr. Presidente convida todos os presentes e toda população cabo-verdense 

para participarem das festividades que serão realizadas no dia 28 de outubro de 2023 

3m comemoração aos 157 anos de emancipação político administrativa de nosso 

Município. A Vereadora Maísa comenta ser esta, a última Reunião do mês de outubro 

e pede que todos nós sejamos solidários ao Outubro Rosa dedicado aos cuidados com 

a saúde das mulheres, deixa um grande abraço a todas as mulheres e pede que se cuidem 
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e busquem atendimento e consultas médicas na prevenção contra o câncer. Agradece o 

apoio de todos que se fizeram presentes e participam desta sua caminhada em seu 

tratamento do câncer de mama e pede que Deus proteja e abençoe a todas as mulheres. 

Reforça o convite para que toda população participe das festividades em comemoração 

aos 157 anos do Município de Cabo Verde, onde teremos um grande desfile cívico com 

a participação das escolas e fanfarra. A gravação desta Reunião fica salva em arquivo 

eletrônico em sua integralidade, caso haja alguma dúvida por parte de algum(a) 

Vereador(a) sobre sua fala, devendo o(a) Vereador(a) se manifestar em tempo hábil, 

para a devida correção, antes da aprovação desta Ata. Nada mais havendo para tratar, 

para constar, agradece a presença de todos a mais esta Reunião e deixa marcada a 

próxima para o dia 06 de novembro de 2023 (Segunda-Feira) as 19:00 horas. E eu 

Assessora Legislativa, lavro a presente Ata que, depois de submetida ao Plenário, se 

aprovada, vai por todos assinada. 
 

 

_________________________________   __________________________________ 

Daniel Galdino B. Filho    João Paulo de Morais 
 

_________________________________   __________________________________ 

Juscelino Tereza       Luiz Carlos Ribeiro   
    

_________________________________   __________________________________ 

Maísa Renata Batista Gianini   Pedro Sérgio Aparecido 
    

_________________________________   __________________________________ 

Vanda Célia da Silva      Vanderlei Aparecido Braga 
 

_________________________________   

Vitor Espedito Megda 

 

OBSERVAÇÕES: _______________________________________________________ 

 

____________________________________________________________________ 
ESTE ESPAÇO EM BRANCO FICA INUTILIZADO. 

 
 

 


